

LA COMUNIDAD PROCURE4HEALTH SE REÚNE EN MÁLAGA PARA SEGUIR TRABAJANDO EN EL APOYO A LAS ORGANIZACIONES SANITARIAS EUROPEAS

- *Un total de 33 organizaciones de 15 países, entre ellas ACIS y el SERGAS, se han reunido los días 10 y 11 de octubre en Málaga con un objetivo común: impulsar la compra de innovación en el sector sanitario.*

Málaga, 11 de octubre de 2022.- El proyecto Procure4Health, financiado por la Comisión Europea y coordinado por el Servicio Andaluz de Salud, pretende construir la mayor comunidad europea de compradores de innovación en el sector sanitario. Con este fin, promoverá actividades que van desde el intercambio de conocimientos y el desarrollo de capacidades en el ámbito de la compra pública innovadora (CPI), hasta la creación de redes y el establecimiento de contactos entre sus miembros. Las lecciones aprendidas se compartirán con los responsables políticos pertinentes a nivel europeo, nacional y regional para mejorar las actuales políticas de contratación de innovación.

El objetivo del evento, celebrado los días 10 y 11 de octubre en Málaga y que ha contado con la participación del Servicio Gallego de Salud (SERGAS) y la Axencia Galega de Coñecemento en Saúde (ACIS), era comprender las necesidades de apoyo de las organizaciones sanitarias europeas para aprovechar el potencial de la contratación de innovación y crear una hoja de ruta clara para la comunidad Procure4Health.

La contratación pública de la UE, que representa más del 14% del PIB, podría crear un enorme mercado de productos y servicios innovadores, pero su potencial en este ámbito sigue infrautilizado. En el sector de la sanidad, la contratación de innovación podría redundar en una mejor atención sanitaria para los pacientes y mayor eficiencia de los sistemas sanitarios actuales, ahorrando costes y mejorando los resultados de la atención sanitaria. Por ello, la Comisión Europea sigue apoyando la innovación en la sanidad como solución a los retos que la sociedad tendrá que afrontar en el futuro.

Estas dos intensas jornadas de trabajo han dado como resultado un profundo debate y el codiseño de las actividades que esta comunidad ofrecerá a sus miembros fijando como sus principales prioridades: reforzar las competencias en el ámbito de la CPI para promover una sanidad más ecológica y resistente a las emergencias y generar una comunidad sostenible.

[ENLACES
ASOCIADOS](#)

[Noticia en inglés](#)

[CONTENIDOS
RELACIONADOS](#)

[Procure4Health](#)